

# DANKSAGUNG

**Das Leben hat seine Farbe  
verloren ohne dich  
Der Himmel hat Farbe bekommen  
mit dir**  
(Ida Lamp)



Tief ergriffen und getröstet von den überaus vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, sowie von der überwältigenden großen Anteilnahme anlässlich des plötzlichen Heimanges unseres lieben

## Kurt Brandstätter

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und bei allen, die mit uns gebetet haben, herzlichst bedanken.

Ein herzliches Danke gilt:

- Pfarrer Augustin, Diakon David, den Ministranten, den Vorbetern und Mesnern
- dem Kirchenchor Pettneu und der kleinen Besetzung der Musikkapelle Pettneu
- Martin Ebster und Florian Keim
- Deborah File, Jasmin Seeberger und Andi Pirschner
- Herm Hartwig Röck und Herrn Werner Spöck
- der Schützenkompanie Pettneu, den Fahnenabordnungen der Talschaft Stanzertal
- dem FC Pettneu, der SPG Arlberg und den Altherren Pettneu
- der Fahnenabordnung der FF Pettneu
- der Abordnung des SC Pettneu
- den Arbeitskollegen der ÖBB und des TVB St. Anton a. A.
- der 8A des KORG Zams und der 2B der BAKIP Zams mit ihren KVs
- der FF für die Verkehrsregelung
- dem KIT Team und der Polizei
- für die Blumen-, Kerzen- und Messespenden, sowie für die Gedenkerzen und Kondolenzenträge im Internet
- Frau Poldi Tschiederer und dem Grabmacher
- der Bestattung Dellemann und der Gärtnerei Falch

Es tut gut in schweren Stunden mitfühlende Menschen an unserer Seite zu wissen.

Pettneu am Arlberg

Die Trauerfamilie

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

